

Prävalenzmessung Kinder

Allgemeine Grafikbeschreibung

Kinder und Jugendliche haben unterschiedliche Risiken, einen Dekubitus im Spital zu erwerben. Kinderspitäler mit einer Intensiv- und/oder Neonatologieabteilung weisen ein höheres Dekubitus-Risiko auf. Damit die Ergebnisse der Kinderspitäler fair verglichen werden können, werden diese Risiken mittels eines geeigneten statistischen Verfahrens ausgeglichen (risikoadjustiert).

Das Adjustierungsverfahren wird im [Auswertungskonzept](#) ausführlich beschrieben.